

Käsesommeliers trafen sich im Schloss Weinzierl in Wieselburg

Drei neue „Käsebotschafter Österreichs“

Gleich drei verdiente Käseexperten wurden am Wochenende im Schloss Weinzierl in Wieselburg zu „Käsebotschaftern Österreichs“ ernannt: Käsesommelière Christiane Mösl erhielt die vom Verein Käsesommelier Österreich (VKSÖ) vergebene Auszeichnung für ihr langjähriges Engagement für den „Heumilchkäse“, wie ihr Laudator Harald Weidacher betonte. Molkereimeister in Pension Wolfgang Scholz wiederum war mehr als 30 Jahre lang Ausbilder in milchwirtschaftlichen Kursen und Seminaren an der Bundesanstalt für Milchwirtschaft, Wolfpassing (NÖ). Dazu hat er Käsebücher zum Thema „Käseherstellung“ verfasst u.a. Käse aus Schaf-, Ziegen- und Kuhmilch - Grundlagen, Techniken und Praxis für Direktvermarkter, wie Laudator DI Hans Grubhofer wissen ließ. Josef Stiendl wiederum erhielt die Auszeichnung für ein „Berufsleben für den Käse“, wie sein Laudator Dr. Peter Hamedinger betonte. Wie kaum ein anderer, hat er die Entwicklung der jüngeren österreichischen Käsekultur, mit Schneidetechnik, Gaumenlogik, Geschmackswelten, Affineur Paket u.v.m. geprägt.

Die Ehrungen fanden im feierlichen Rahmen im Schloss Weinzierl in Wieselburg statt, wo das LMTZ Francisco Josephinum unter der Leitung von DKS DI Martin Rogenhofer mit dem Team des VKSÖ einen glanz- und stimmungsvollen Abend gestaltete. Mehr als 100 Käsesommelières und Käsesommeliers sowie zahlreiche Spitzen aus der Käsebranche aus Österreich, der Schweiz und Deutschland trafen sich zum insgesamt siebten Käsesommelierabend.

Jährlich finden sich Österreichs Käsesommeliers/ières ein, um in gemütlichem Ambiente Kontakte zu knüpfen, Erfahrungen auszutauschen und viel Neues über Käse und Kulinarik zu erfahren. Das Käsesommeliertreffen ist der jährliche Höhepunkt der Vereinsaktivitäten des Vereins Käsesommelier Österreich und fand am Wochenende zum siebten Mal statt. In den Jahren zuvor war man in Dorfgastein, Kitzbühel, Elixhausen, Au im Bregenzerwald, Millstatt am See und in Innsbruck zu Gast. Der Verein Käsesommelier Österreich wurde 2006 im Kloster Schlierbach gegründet und hat inzwischen mehr als 200 Mitglieder.

Fotos:

Bild 1 (384)

Drei neue „Käsebotschafter Österreichs“: (von links nach rechts)

DKS DI Martin Rogenhofer, Laudator Harald Weidacher, die Käsebotschafter DKS Christiane Mösl, Wolfgang Scholz, DKS Josef Stiendl, Laudator Dr. Peter Hamedinger, VKSÖ-Obmann Johannes

Bild 2 (363)

„Käsebotschafter Österreichs“: (von links nach rechts)

VKSÖ-Obmann Johannes Einzenberger, DKS Harald Weidacher, Käsebotschafter Wolfgang Scholz mit Gattin Maresi, Laudator Ing. Hans Grubhofer und DKS DI Martin Rogenhofer

Credits: VKSÖ/ Johannes Einzenberger

Weitere Informationen:

Verein Käsesommelier Österreich

% Johannes Einzenberger

+43 664 4411 826

office@kaesesommelier.at

www.kaesesommelier.at